

立場の 違いこそ **共同の力で政治を変える**

一党で変えようと思つていません

日本共産党は一党一派で政治を変えようと考えている政党ではありません。多数の人々が求める課題や目標で一致する政党、団体、個人とかたく手を結び、誠実に共同を貫き、その力で政治の流れを変えることを綱領にも明記しています。

日本共産党



参院選で躍進した日本共産党。初登院する参院議員(8月2日)

国政で広がる一点共同

消費税増税 4月実施中止で力を合わそう

所得が減り続ける中での史上最大の増税は暮らし・経済を破壊する。この立場から「来年4月からの消費税増税中止」の一点での共同を呼びかけています。

原発 即時ゼロ・再稼働やめよ

福島第1原発は、放射能汚染水が海に流出するなど危機的事態。こんな中で再稼働への暴走は許せません。

憲法 9条守れと「草の根」から

「集団的自衛権」行使は日本を海外で戦争する国にすることです。「9条守れ」と「草の根」から共同を進めています。

TPP 交渉から撤退を

農業、医療、雇用…。TPPはすべてを破壊します。交渉参加はただちにやめるべきです。

折り目

「維新」がたくらむ はこれ 危ない 自治の まち **堺**つぶし

中世からの自治都市・堺。この堺市が、維新の会・橋下徹大阪市長が執念を燃やす「大阪都構想」でつぶされ、バラバラにされかねない…。堺市長選挙は「都構想」の今後を左右する選挙。全国的に注目されています。



注目! 堺市長選 29日投票

市民の声で動く市政か 「維新」の声で動く市政か

「『都構想』は本丸中の本丸。堺では是が非でも勝利を」—こう叫ぶ「維新」橋下氏にたいして、「堺はひとつ、堺をつぶすな」を

地域の垣根を超えて力をあわせる動きが広がっています。竹山おさみ市長は、「堺市は大阪の属国にしないとキッパリ。日本共産党はこの姿勢を支持しています。



日本共産党は竹山市長を支持します

市民要求前進! 堺つぶしノー!

近畿民報

発行/日本共産党国会議員団
近畿ブロック事務所
2013年9月号外 No.5

〒540-0004 大阪市中央区玉造2丁目15番7号USビル2F
Tel.06(6764)9111 Fax.06(6764)9115
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は以上の見解を
発表しました。